

Laufen – Springen – Werfen

Am 8. Oktober '95 veranstaltet die Abteilung Leichtathletik von Frisch Auf Göppingen bereits die dritte Göppinger Kinderolympiade.



B.U. mit Spaß beim „Hindernislauf“.

Vor der ersten Veranstaltung 1993 verspürten die Verantwortlichen schon eine gewisse Unsicherheit, die jedoch am Tage X schnell verflieg. Mit insgesamt 400 Teilnehmern sowohl an der ersten als auch an der zweiten „Olympiade“ im letzten Jahr, wurden die Erwartungen weit übertroffen.

Auch diesmal steht für die Teilnehmer ein Vierkampf auf dem Programm, in dem die Grundeigenschaften „Laufen - Springen - Werfen“ gefordert werden und der aus den Disziplinen Kastenweitsprung, Zielwurf, Hindernis- und Schnelligkeitsparcours besteht. Ob Pedalfahren, Überqueren von Hängebrücken und Wassergraben oder Werfen auf Klappscheiben, sportliche Vielseitigkeit wird den Teilnehmern abverlangt.

Teilnahmeberechtigt sind alle Schülerinnen und Schüler der Jahre 1984 bis 1989 der Göppinger Schulen und Mitglieder der Sportvereine des Sportkreises Göppingen.

Um eine altersmäßige Benachteiligung möglichst auszuschließen, erfolgt eine jahrgangsmäßig getrennt Auswertung. Als Auszeichnung erhält jeder Teilnehmer eine Urkunde.

Diesmal wird der Veranstalter von der AOK-Göppingen unterstützt, die an diesem Tag mit einem Sofort-Portrait-Stand in der Hohenstaufenhalle vertreten sein wird. Dies und die schon bewährte Unterstützung durch die Stadt Göppingen werden die Verantwortlichen als Anerkennung für das Engagement ihrer Abteilung.

Als Anreiz für eine möglichst hohe Beteiligung der Schulen und Vereine wird ein Schul- und Vereinvergleichswettkampf durchgeführt. Die Schule, die prozentual zur teilnahmeberechtigten Schülerzahl die meisten Teilnehmer

stellt, gewinnt den Wanderpokal der Stadt Göppingen. Der Verein mit den meisten Teilnehmern, gewinnt den Wanderpokal der TPSG Frisch Auf Göppingen.

Pokalgewinner bei den Schulen war im letzten Jahr die Grundschule Holzheim vor der Bodenfeld-Grundschule. Mit fünf Einzelsiegen war Holzheim auch die erfolgreichste Schule.

Insgesamt nahmen letztes Jahr bereits 10 Schulen an der Veranstaltung teil, und die Organisatoren hoffen, daß sich am 8. Oktober noch mehr Schüler aus noch mehr Schulen zum „Wettkampf mit Spaß“ einfinden werden.

Sieger bei den Vereinen wurde beide Male Gastgeber Frisch Auf Göppingen.

Klaus-Dieter Hutter als Verantwortlicher Leiter kann sich auf dieses Jahr auf ein Team von 40 Helfern verlassen, das einen reibungslosen Ablauf gewährleistet.

Die Siegerehrungen finden ca. 30 Min. nach Beendigung der jeweiligen Durchgänge statt.

Weitere Informationen gibt's bei Klaus-Dieter Hutter, Tel.: 071 62/252 11)

Zeitplan:

12.00 Uhr:
Hallenöffnung

13.00-14.30 Uhr:
Schüler/innen Jahrgang
88/89

15.00-16.30 Uhr:
Schüler/innen Jahrgang
86/87

17.00-18.30 Uhr:
Schüler/innen Jahrgang
84/85